
委員長から報告があります! 常 任 委 員 会 予 算 審 議

調査年月日	 平成３０年６月１４日
調査事項等	 大規模小売店舗企業の進出について
	 町内に進出の計画がある企業から、その内容について関係課長らと共に説明を受けた	
	 が、計画段階であり、詳しい内容は明らかでないとの事であった。

意見・要望	 行政と企業とで緊密に協議し、実現に向け努力していただきたい。インフラ整備など
	 積極的に行って欲しい。

調査年月日	 平成３０年６月１５日
調査事項等	 通級指導の現状等について
	 今年度から富加町と合同で実施されている「通級指導」の現状について、主に教育長か
	 ら説明を受けた。
	 一人一人のニーズに応じた切れ目のない支援のためには、『合理的配慮』の提供や、学校・
	 本人・保護者で『合意形成』を図ることが重要であると話された。個別の教育支援計画では、
	 保育園・幼稚園から小学校そして中学校まで確実な引継ぎができるよう工夫されており、	
	 義務教育終了後にも個別支援移行計画による支援を行うとの事であった。

意見・要望	 学期の途中であっても、支援や指導が必要である場合、通級による指導が受けられるよ
	 うにしていただき、福祉や医療機関との連携も密に図っていただきたい。就学後も通う	
	 ことのできる「つくんこ教室」は、坂祝町の特色ある事業であり、安易な事業化を進め	
	 ることなく更に充実を図っていただきたい。就労支援までつなげられるよう更なる努力	
	 を期待する。

【総務振興委員会】

【福祉文教委員会】

議場見学に来ていただきました！

それぞれの常任委員会が、所管事務調査を行いました。

　６月２１日、ほぎもんポロシャ
ツを購入にみえた取組第２の皆さ
んが、議場等を見学していってく
ださいました。
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